



Jeudi 31 mars 2022

ROUEN NATURELLEMENT : Plantation de 32 arbres sur le parvis du Kindarena

Dans le cadre du plan de renaturation « Rouen Naturellement » et de son plan ombrage, 32 arbres viennent d'être plantés ce jour sur l'esplanade du Kindarena. Avec une ambiance forestière au cœur du territoire, participant à rafraîchir l'espace urbain, la Ville de Rouen poursuit ses efforts pour une ville plus résiliente.

Pour Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Maire de Rouen et Président de la Métropole Rouen Normandie, Jean-Michel BEREGOVOY, Adjoint en charge notamment de la Ville résiliente, de l'environnement et de la transition énergétique, Valentin RASSE-LAMBRECQ, en charge des quartiers Ouest, et Françoise LESCONNÉ, Conseillère municipale déléguée à la nature en ville : « La ville d'hier n'est plus adaptée aux enjeux climatiques d'aujourd'hui. Le phénomène d'îlot de chaleur urbain découle de plusieurs facteurs liés à la densification de l'urbanisation, à la conception et aux méthodes d'aménagement et aux activités humaines. Pour lutter contre les îlots de chaleur, nous continuons de nous appuyer sur l'intégration paysagère pour assurer une meilleure qualité de vie aux Rouennaises et aux Rouennais. Avec ces nouvelles plantations, nous veillons à diversifier le patrimoine génétique botanique et augmenter la résilience du patrimoine arboré ».

Les arbres plantés reprennent les essences déjà existantes à savoir des pins (sur l'esplanade du Kindarena) et des bouleaux (au niveau des Docks 76). Deux variétés pour chaque essence ont été sélectionnées : **bouleaux blancs en cépée** (*betula utilis Dorrenbos*), **bouleaux noirs** (*betula nigra Black star*), **pins sylvestre** (*pinus sylvestris*) et **pins de l'Himalaya** (*pinus wallichiana*)



ROUEN.FR

Cabinet du Maire
Contact presse
presse@rouen.fr
02 35 08 86 53